

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena telah melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Korelasi Morfometrik Cangkang terhadap Berat Daging Kerang Darah (*Anadara granosa*) di Tambak dan Habitat Alami Sumatera Utara”. Skripsi ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains pada Program Studi Biologi, Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan serta menjadi referensi bagi pembaca dalam menambah wawasan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi ini, berkat izin-Nya serta bimbingan dan bantuan, skripsi ini akhirnya dapat terselesaikan. Rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan nasihat kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang senantiasa membimbing dan mengarahkan penulis selama menempuh studi. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, Bapak Dr. Agung Setia Batu Bara, S.Pi, Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si, selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa, penulis menyampaikan terima kasih kepada keluarga terkasih, yaitu Ibu Suherni, Nenek Sanidar, dan Paman Syaiful Bakhri atas segala pengorbanan dan tulus kasih. Terima kasih telah mampu senantiasa memberikan yang terbaik, tak kenal lelah mendoakan, memberikan dukungan semangat dan segala jerih payahnya hingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai sarjana. Kepada saudaraku yang tak kalah penting kehadirannya, Adik Farah Diba Adinda yang telah menjadi bagian dari perjalanan hidup penulis. Telah mendukung, dan mengajarkan arti kesabaran. Semoga kalian sehat panjang umur dan bahagia selalu.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada diri saya sendiri Salsabila Andini Putri, atas segala kerja keras dan semangatnya hingga tidak pernah menyerah dalam mengerjakan tugas akhir skripsi ini. Tidak lupa terima kasih kepada teman yang selalu ada di kampus, Putri Hawani, Gusti Ayu Lestari, Rizanti Aulan, dan sahabat dekat Ramadana Pulungan yang membantu dengan tulus, memberikan semangat, mendoakan, serta menjadi tempat keluh kesahnya penulis selama menempuh perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Serta terima kasih kepada teman-teman kelas PSB C 2020 selama empat tahun perkuliahan ini.

Penulis menyadari bahwa proposal skripsi ini masih jauh dari sempurna mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis, karena itu kritik, saran, serta masukan yang membangun akan penulis terima dengan senang hati. Akhir kata, dengan segala kerendahan hati penulis berharap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membaca dan membutuhkan.

Medan, 30 Juli 2024

Penulis,



Salsabila Andini Putri

THE
Character Building
UNIVERSITY